

La ville met à l'honneur ses agents de la propreté



Axel, Kélé, Rodrigue, Saïd et Sébastien, agents municipaux du service propreté de la ville de Cergy, ont accepté de poser pour représenter les valeurs du service public.

La ville de Cergy mène actuellement une campagne d'affichage pour valoriser le travail de ses agents en charge de la propreté et

appeler à un comportement plus respectueux des habitants.

"Nous ne sommes pas des magiciens. Pourtant, chaque jour, tout doit disparaître." C'est le slogan humoristique de la nouvelle campagne de communication lancée par la ville de Cergy et visible en ce moment sur la plupart des panneaux d'affichage de la commune et sur ses réseaux sociaux.

Un appel à une prise de conscience collective

Cette campagne, à laquelle cinq agents municipaux ont accepté de participer en posant sur les affiches, répond à un double objectif : valoriser le travail d'agents, essentiels au maintien d'un cadre de vie agréable, et interpeller les Cergyssois sur la nécessité d'agir chacun à son niveau pour garder la ville propre.

Des tonnes de déchets collectées sur la voie publique

350m³ de gravats, 169 m³ de meubles, plus de 300 pneus, 575 m³ de déchets divers... En dépit de leurs outils et engins modernes, les dépôts sauvages ont encore largement mobilisé la vingtaine d'agents municipaux du service propreté en 2024, alors même que des poubelles et des solutions de tri sont à la disposition de tous, ainsi que deux déchèteries à Cergy.

Des infractions verbalisables

Derrière le ton positif de cette campagne, la ville rappelle que les dépôts sauvages sont verbalisables : 50€ pour un jet de détritrus sur la voie publique, 150€ pour un dépôt d'ordures ménagères ou de déchets, 1000€ pour des encombrants ou déchets spéciaux.

”

Chaque jour, nos agents municipaux de la propreté s'activent pour faire de Cergy une ville agréable à vivre. Leur travail, souvent invisible, est essentiel pour notre bien-être à tous. Ils accomplissent une véritable mission de service public, avec dévouement et professionnalisme. Alors, prenons quelques instants pour les remercier et les soutenir dans leur tâche ! Ensemble, adoptons les bons gestes. Chaque petit geste compte pour faire de Cergy une ville encore plus propre et accueillante. Montrons notre fierté de vivre dans une ville où il fait bon vivre."



Jean-Paul JEANDON,
Maire de Cergy
et président de l'agglomération
de Cergy-Pontoise

PLUS D'INFOS

Contact presse :
Charles CENTOFANTI
Directeur adjoint
de la participation citoyenne
et de la communication



